



38歳 子育て真っ最中

蒲郡市議会議員

# ふじたひろき

## 1 議会で決まったこと

### キャッシュレス決済の キャンペーンや 補助がはじまります

市民のみなさま向けに、還元率20%のポイント還元キャンペーン(2021年5~6月のみ)があります。また、市内の店舗のみなさまには、キャッシュレス決済のための端末代金(新規導入のみ)や、キャッシュレス決済の決済手数料の一部補助(2022年3月まで)があります。「まだ使っていない」という方は、この機会にぜひ検討されてはいかがでしょうか?

### 体育センターが リニューアルされます

いよいよ2021年8月末で完了します。リニューアル工事にあわせて、バスケットボールのゴールや卓球台など、体育館の備品だけでなく、トレーニングルームの機器や備品も新しく更新されます。また、テニスコートだったところは駐車場になり、これまでより100台以上多く止められるようになりました。



本人直通

090-1745-0783

学生さん子どももOK

電話対応24時間

FAX

0533-67-1800

ツイッター

@FujitaHiroki

LINE公式アカウント

@oem7932c



ご連絡失

住所

〒443-0022 愛知県蒲郡市三谷北通5-62

ホームページ

<http://fujitahiroki.jp>

Eメール

mail@fujitahiroki.jp

Troubles? Need help? Call Fujita Hiroki, an Assemblymember of Gamagori City.  
Both Japanese and English available.

## 今回の内容

- 1 議会で決まったこと
- 2 2021年度から始まる子育て施策
- 3 ふじたひろき活動報告
- 4 コロナ禍の中で～この2年の活動を振り返って～

藤田  
裕喜

蒲郡市議会議員  
ふじたひろき  
市政報告  
2021年春  
vol.6



## ふじたひろき プロフィール

- 1982年(昭和57年)生まれ。いぬ年、てんびん年、A型。三谷北通(西区)在住。
- 木船幼稚園、竹島小学校(バレーボール部)、蒲郡中学校(バスケット部)、豊橋南高校(水泳部)、早稲田大学法字部卒業。大学在学中に1年間のアメリカ留学を経て、NPO法人を立ち上げる講演活動や政策提言に取り組む。
- 会社員を経て、NPO法人を立ち上げる講演活動や政策提言に取り組む。
- その後、地元蒲郡に戻り、衆議院議員鈴木克昌秘書。蒲郡市議会議員
- 家族は妻と子、両親。3つ下、6つ下の妹ふたりと育つ
- 実家は藤田ボーリング工業(株)
- 特技 スキーと少林寺拳法(初段)
- 趣味 旅行(特に鉄道)、読書、ゴルフ(練習中)

地域のことは地域で決める・つながりが支える地域づくりをすすめます

## 2 2021年度から始まる子育て施策

子育て世帯向け  
家事支援サービスがはじまります

2021年7月から開始予定

「子どもの世話に忙しいし、日中は仕事がある、そうじや片付け、洗濯など、ふだんの家事まで手が回らない・・・」。そんな子育て世帯向けに、1時間500円（上限は1回2時間・週2日まで）の家事支援サービスが始まります。親御さんのリフレッシュのためにもお使いいただけます。3歳までの子どもがいる世帯が対象です。2021年7月からサービス開始で、利用を希望される方は、「うみのこ」へ直接申し込んでください。



子育て世代包括支援センターうみのこ  
<https://www.city.gamagori.lg.jp/site/uminoko/kosodatesedai.html>



## 新設・リニューアル工事のお知らせ

**新設 北部保育園の乳児棟**  
低年齢児保育のニーズが高まっていることを受けた対応です。0~2歳児の定員がさらに18名増えます。また、この工事に伴って、駐車場も広げられます。いずれも2022年度からの利用が可能になる予定です。



**新設 新井形公園**  
区画整理に伴って新しく「新井形公園」がつくられます。2022年の春頃から利用できる予定です。小さな公園ですが、地域の方々にたくさん利用されることを願っています。



**リニューアル とよおか湖公園のウッドデッキ**  
2002年に公園ができ以来、ずっと使われていたウッドデッキですが、手すりにさくられが生じるなど、老朽化で使えなくなってしまっていました。ようやく工事が行われることになり、あずまやは改修、ウッドデッキは新しく作り直されます。具体的な工事のスケジュールは未定ですが、2021年度中に完了する見込みです。



## 3 ふじたひろき活動報告

「おくやみ窓口」  
が実現しました

以前に議会で提案した「おくやみ窓口」のシステムが導入されました。これまでよりも待ち時間が少くなり、よりスムーズに手続きができるようになります。また、手続きを解説したハンドブックも作成されます。身近な人を失った悲しみの中、少しでも負担が軽くなることを願うばかりです。

## インターン生を受け入れました

子育てのことや東三河全般の問題になっている出来事等について、普段の生活では知り得ない事を教えていただきました。今後私自身も東三河のことに、より興味を持ちながら、自分のできることから活動していきたいです。



2ヶ月間、様々な人のお話を聞く機会を設けていただき感謝しています。人どう接していくのか、仕事にどうやりかいを感じるのか、理念を持って行動することでどんな素敵な結果を生むのか、これらを実際に現場で行動している人の声で聞けたことは、私にとって尊い経験となりました。

## 4 コロナ禍の中で～この2年の活動を振り返って～

市議会議員に当選させていただいたから丸2年がたちました。  
24時間365日受け付けている電話やSNSでの相談、毎月の駅での始発から終電までの活動、2カ月に一度の市政報告会や、市政報告の発行、地域や議会での議論や提言などを通じて、ひとりひとりの市民のみなさまの声に、ていねいに耳を傾けることを心がけ、活動を続けてまいりました。（新型コロナウイルス感染症の影響で一部の活動は休止しています）  
必ずしもすべての問題を解決できたわけではなく、非常に残念で申し訳ない限りですが、これからも引き続き困っている方々のお力になれるよう、活動を続けていきたいと思います。  
一方、コロナ禍で外出が難しい分、インターネットを通じたオンラインでの勉強会に参加できるようになったことは大きな変化でした。時間を問わずいつでも、場所を問わずどこでも参加でき、わざわざ会場まで出向く必要もないで、とても助かっています。今後も学ぶ手は止めることなく、また、学んだことはしっかりと政策に活かしていきたいと思います。  
政治のひとつの重要な役割は、社会の中で弱い立場に置かれてしまっている人の声を届け、少しでも誰もが暮らしやすい社会を実現していくことにあります。この思いを改めて中心に据えて、今後も活動に取り組んでいきたいと思います。



喜田裕一